

MATERIA: enfermería comunitaria

DOCENTE: lic. Alfonso Velásquez Pérez

Alumna: adaleni Sánchez mejía

TRABAJO: ensayo

GRADO: 7 semestre

GRUPO:(a

El trabajo de un enfermero en un centro de salud.

Principalmente este tema nos habla acerca de un enfermero en un centro de salud y también a las necesidades de la salud de la población tanto como sana y como enferma mediante la educación y asistencia a los ciudadanos, familiares y comunidad con el objetivo de mantener o mejorar la calidad de vida de las personas.

La enfermería comunitaria, en su actual concepción, es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Este personal ha tenido una actuación consecuente en el contexto actual con importantes aportes a la salud de la población, hecho que lo distingue como promotor del desarrollo humano, que produce no solo cuidados de salud, sino además valores, cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de las personas.

Reforzar la capacidad gerencial y fortalecer la posición del personal de enfermería.
Promulgar disposiciones legales que aseguren buenos servicios de enfermería.
Fortalecer la enseñanza de enfermería y que se adecuen los planes de estudio de acuerdo con las estrategias de salud Apoyar las investigaciones sobre servicios de salud que aseguren la contribución óptima de enfermería. Velar porque sean adecuadas las condiciones de trabajo, con el fin de sostener la motivación del personal y mejorar la calidad de los servicios.

se observa, en diferentes reuniones internacionales celebradas en las últimas décadas por la OMS y el CIE se ha insistido a los gobiernos a desarrollar estrategias que fortalezcan estos servicios, para contribuir a satisfacer las necesidades de salud de los individuos de la familia y de la comunidad, así mismo para apoyar eficazmente la gestión y el desarrollo de los sistemas y servicios de salud, en especial, en los países de la región de las Américas, si se tiene en cuenta que, tanto en sus características socioeconómicas particulares, como en las reformas. En este sentido, en nuestro país la enfermería comunitaria en su actual concepción es el reflejo de las transformaciones que el concepto de salud ha sufrido en el transcurso de los años. Este personal ha tenido una actuación consecuente con importantes aportes a la salud de la población, hecho que lo distingue como promotor del desarrollo humano, que produce no solo cuidados de salud, sino además valores, cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de las personas.

Las funciones propias del personal de enfermería en la APS están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, de forma tal que sitúe los servicios al alcance

del individuo, la familia y la comunidad, para satisfacer así las demandas de salud a lo largo del ciclo vital. Así hoy se cuenta con 44 725 enfermeras y enfermeros en la comunidad, lo que posibilita que como miembros del equipo de salud,

Tenemos una función básica con los pacientes y es: informar sobre salud y enfermedades, sobre cómo cuidarse, es decir, prevenir. Porque no sólo atendemos al paciente cuando ya está enfermo, sino que intentamos evitar que enferme. Y para ello, en las consultas, cuando un paciente viene, se le informa y además, también hacemos grupos de educación para salud, lugares donde se juntan grupos de personas que quieren aprender a cuidarse Desde la infancia hasta la vejez. Que no es sólo el pediatra el que te informa sobre un bebé o niño pequeño, que la enfermera es básicamente la que informa y asesora y la que lleva las revisiones del niño en conjunto con el pediatra o sola, cosa que mucha gente que no sabe. La labor de un enfermero es hacer que la persona que viene a vernos se haga responsable de su cuidado, que no venga a que le curen", que aprenda a cuidarse y se vaya con esa información. Luego, cada uno es libre de hacer lo que quiera, porque como digo, cada uno es responsable.

Enfermeras de centro de salud también escuchamos los problemas de los pacientes, les damos apoyo, les sugerimos ayuda si pensamos que la necesitan, les enseñamos técnicas de relajación, y les dejamos llorar en la consulta. Sí, llorar, desahogarse .cuando no tienen a nadie con quién hacerlo, porque hay mucha gente con problemas y sola y en nuestra sociedad cada vez más.

Y también hacen visitas a domicilio a personas que no pueden moverse o desplazarse, en muchos centros todos los días se va. La salud y la prevención de la enfermedad, trastornos la dependencia en autocuidado esto implica cambiar el actual modelo de enfermería asistencial que ofrece, casi en exclusiva, una atención directa a personas enfermas.

Modalidades de atención en enfermería comunitaria.

Enfermería comunitaria como un conjunto de cuidados y procedimientos orientados al resguardo de la salud de un grupo de individuos con características y objetivos en común .conocimientos , adaptación de hábitos y conductas saludables , la culturalización de la salud , la participación ciudadana.

Cuidados de enfermería.

Planificación con la familia de pacientes con necesidades de autocuidado cuidados personas mayores, terminales, inmovilizadas con alta, desarrollar una estrategia para hospitalaria.

Permiten ver y conocer el hogar tal como es en forma objetiva da la oportunidad de impartir enseñanzas en el hogar utilizando y adecuándose a los recursos reales

1. la familia se siente con mayor libertad para realizar las preguntas que desean.
2. La familia se siente apoyada y segura ante la presencia del enfermero
3. el enfermero puede descubrir otra necesidad o problema de salud de la familia.
4. valorar la satisfacción de las necesidades básicas de todo el grupo familiar.

Planificar y administrar cuidados, administrar medicamentos,

Presentación en domicilio.

Se debe presentar con el nombre y apellidos y la institución a que representa.

También debe manifestar el motivo de la visita.

Valoración

Comprende el estudio de las necesidades de la familia , se observa el grupo de familiar , las condiciones del domicilio y problemas individuales dentro del grupo familiar , diagnostico de enfermería , planificación de los cuidados.